
冨田 萌さん 合格体験記
2022年度 熊本市事務職最終合格

ZOOMで授業を受けることができ、金銭面でもお得
な時期だったため入会を決めました。

講義や模試など筆記試験対策だけでなく、面接カー
ドの添削や集団討論練習、チューターの先生との面
談など幅広く活用しました。

数多くありますが、まずは事務の方や講師の先生方が親身に
なって話を聞いて下さるところです。また、家にいながら講
義を受けることができるので、コロナ禍でとても助けられた
と感じています。

公務員試験の勉強を進めていく中で「講義の復習」がとて
も大切であると感じました。講義をしっかり復習したうえ
で過去問を使って実際に問題を解くことで力がついていく
と感じています。また、勉強した科目や勉強時間を記録し
ておくと今日１日に何をどのくらい勉強したのか把握でき、
とても良かったです。
行き詰った時は息抜きをしながら頑張ってください！

東京アカデミーに入会したきっかけは何ですか。

東京アカデミーの活用方法を教えてください。

東京アカデミーに通って良かったと思う点を教えてく
ださい。

これから受験する方にアドバイスをお願いします。

東京アカデミー熊本校



小野原 有那さん 合格体験記
2022年度 熊本県警最終合格

講義や模試、面接カード添削など様々な場面で活用しまし
たが、特に過去問集「出たDATA問」を演習でよく活用して
いました。最終的には「出たDATA問」を少ないもので３周、
多いものだと８周解きました…。

東京アカデミーの中で友達ができたことです。勉強中の不安
を相談できる仲間もでき、一緒に勉強や対策を行うことで、
最後まで頑張れました。

警察官の試験は他の民間企業や行政職よりも試験が長く、
きつい日々が続くと思います。「自分は本当にできてるの
かな？」とを不安になることもたくさあります。しかし、
東京アカデミーには助けてくれる仲間や先生方がいます。
辛くなったら同じ志を持つ仲間と互いに相談し合い、不安
を取り除くことが大切です。
仲間と一緒に最後まで頑張ってください！！

東京アカデミーに入会したきっかけは何ですか。

東京アカデミーの活用方法を教えてください。

あの「出たDATA問」を８周はすごいですねぇ…。
それほどに頑張れた秘訣についてを教えてください。

これから受験する方にアドバイスをお願いします。

東京アカデミー熊本校

受講料が比較的安く、合格実績も多かったからです。
また、夜間に講義が行われていることも決め手です。



前田 晃宏さん 合格体験記
2022年度 財務専門官最終合格

はじめは知人からの紹介で、その後、実際に校舎に
行って説明を聞いて決めました。

講義や模試といった一次試験対策から面接練習や集
団討論の練習といった二次試験対策まで幅広く活用
しました。

二次試験対策が充実している点です。一人で面接や集団討論
の練習を行うことはできることが限られ、悩むことも思いま
す。そんな時にスタッフの方がしっかりと時間を取って自分
に合った対策を行ってくれました。

公務員試験では勉強期間が科目の優先順位を考えた勉強を
行うことが大切だと思います。勉強を行う中での優先順位
は得意科目や苦手科目、第一志望や併願先、各科目の進捗
状況などによっても人それぞれだと思います。そのため、
自分の進捗状況を冷静に見つめ直し、自分にあった計画を
立てながら勉強を進めていくことが重要だと思います。

東京アカデミーに入会したきっかけは何ですか。

東京アカデミーの活用方法を教えてください。

東京アカデミーに通って良かったと思う点を教えてく
ださい。

これから受験する方にアドバイスをお願いします。

東京アカデミー熊本校



坂本 稜介さん 合格体験記
2022年度 熊本県警察最終合格

サポートが手厚いと聞き、また、先輩の紹介もあっ
たので入会を決めました。

講義に関しては一般知能は対面でしっかり受けてい
ました。他にも個別面接や集団討論練習にも積極的
に参加しました。

受験先が同じ仲間ができ、一緒に高め合うことができました。
また、面接対策や討論練習など勉強以外の面でもサポートが
手厚かったため、二次試験に関して不安なく受けることがで
きました。

1人で勉強するのも良いですが、友達と一緒にすることも必
要だと感じました。社会などはインプットしたものを友達
との会話でアウトプットすることで、より定着させること
ができました。精神面では常になりたい自分を想像し、モ
チベーションを維持することも大切です。試験が近づくと
焦りが出てくると思いますが、他の人より頑張ったと言え
るだけの努力と自信を付けておくといいと思います。

東京アカデミーに入会したきっかけは何ですか。

東京アカデミーの活用方法を教えてください。

東京アカデミーに通って良かったと思う点を教えてく
ださい。

これから受験する方にアドバイスをお願いします。

東京アカデミー熊本校



磯部 柚花莉さん 合格体験記
2022年度 熊本市事務職最終合格

東京アカデミーに入会したきっかけは何ですか。

東京アカデミーの活用方法を教えてください。

東京アカデミーに通って良かったと思う点を教えてく
ださい。

これから受験する方にアドバイスをお願いします。

サイトでの評判等の情報を見て、説明やお話直接聞いて決
めました。

講義、テキスト、模試、ガイダンス、個別相談等を活用しま
した。また、対面講義なので先生に沢山質問をし、面接や集
団討論の練習も積極的に活用しました。

スタッフの方がどんな些細な悩み事も親身になって相談に
のってくださったことです。また講義がとてもわかりやすく、
今後も学んでいこうと思うほどに、楽しくなりました。

長い戦いになるのでモチベーションを維持させることが大
切だと思います。一番やる気の高い始めが肝心です。自身
のない科目を徹底的に潰しつつ、他の科目も授業を中心に
満遍なく勉強しました。考えても解決しない場合は、先生
に質問したり、スタッフの方に相談しました。一緒に教室
で勉強する仲間の存在も心強かったです。一人で抱え込ま
ずに頑張ってください。

東京アカデミー熊本校



井上 有利恵さん 合格体験記
2022年度 国家一般職最終合格

一次試験の対策では講義や過去問題集を活用し、二次試験の
対策では論作文の添削をよく活用していました。また、試験
についてよく知るためにガイダンスも活用していました。

講義が分かりやすいところと面接練習をしっかりできるとこ
ろです。東京アカデミーに通う前は勉強にも面接にも不安を
抱えていましたが、東京アカデミーに入ってみると自分が受
かるためにやるべきことが分かりました。

合格する気持ちを持って取り組むことが大事です。最初の
模試の結果が悪かったとしても、落ち込む必要はないと思
います。それよりも合格のためには何が足りなくて何をや
るべきなのかを考えて取り組んでいくことが大事だと思い
ます。また、面接が不安だと思う人がいるがいるかもしれ
ません。しかし、みなさん１人ではありませんので、不安
になりすぎず、準備してみてください。きっとできるよう
になります。

東京アカデミーに入会したきっかけは何ですか。

東京アカデミーの活用方法を教えてください。

東京アカデミーに通って良かったと思う点を教えてく
ださい。

これから受験する方にアドバイスをお願いします。

基礎から学習できるコースがあったことが決め手です。

東京アカデミー熊本校
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